



August von Finck Jr. [GETTY IMAGES]

## La famille de milliardaires nazis derrière l'extrême droite allemande

- Josue Michels
- [13/07/2023](#)

Le parti d'extrême droite de l'Allemagne, l'Alternative für Deutschland (AfD), progresse dans les sondages et pourrait devenir le parti le plus populaire d'Allemagne. Il est d'autant plus préoccupant que le succès initial de ce parti ait été rendu possible par une famille de milliardaires nazis.

Selon le dernier sondage de l'INSA, l'AfD est en deuxième place avec 21 pour cent, et il est sur le point de dépasser l'Union chrétienne-démocrate, dont le taux de popularité est actuellement de 25 pour cent. Si les élections avaient lieu dimanche prochain, le succès de l'AfD rendrait impossible la formation de coalitions traditionnelles ou garantirait l'émergence d'une autre coalition qui contribuerait à la montée de l'AfD.

PT\_FR

L'AfD est désormais en mesure de façonner son propre destin. Le parti est passé du statut de « chassé » à celui de « chasseur ». Il s'agit d'une évolution effrayante, car l'un des principaux objectifs du parti semble être de changer la façon dont les Allemands perçoivent leur passé. L'AfD a, à plusieurs reprises, tourné en dérision le passé nazi de l'Allemagne et appelé à une modification de la commémoration de l'Holocauste dans le pays.

Les objectifs du parti deviennent cent fois plus alarmants si l'on considère qui a aidé le parti à arriver là où il est aujourd'hui : à savoir, l'entrepreneur August von Finck Jr.

Finck Jr. a hérité sa fortune de son père, le banquier August von Finck, qui a contribué à financer l'ascension d'Adolf Hitler dans les années 1920. Il a bénéficié de l'aryanisation des banques juives, pour laquelle il faisait personnellement appel. Dans une lettre adressée à la chambre de commerce de Munich en 1937, il a écrit : « Aujourd'hui, le secteur bancaire privé allemand est encore largement composé d'entreprises non aryennes. L'assainissement progressif de ce secteur, fortement influencé par l'élément juif, ne doit pas être interrompu par l'octroi de demandes d'exemption, mais doit être encouragé par tous les moyens. »

Après la guerre, la famille Finck est redevenue politiquement active. À l'époque de Franz Josef Strauss, les Finck ont versé d'importantes sommes à l'Union chrétienne-sociale, un parti conservateur. En 2010, il a été révélé que des millions de dollars ont également été versés aux Libéraux démocrates, un parti favorable aux entreprises. Ce dernier aurait profité à la famille, copropriétaire de plus d'une douzaine d'hôtels en Allemagne.

M. Finck s'est abstenu de discuter publiquement de ses opinions politiques et de faire de la publicité en général. Mais son partenaire commercial et bras droit, Ernst Knut Stahl, a fait une déclaration inquiétante au sujet des Juifs dans le secteur bancaire. « Un danger nous guette », a déclaré Stahl. « Il y a une rue à New York où il y a beaucoup de banquiers d'affaires, d'avocats, etc. Par coïncidence, ils sont tous juifs, mais cela n'a rien à voir avec ce qui se passe ici. Ils veulent pousser l'Allemagne à la ruine. Ils contrôlent tout. »

Le contexte de cette citation, publiée par le magazine *Der Spiegel* en 2018, est également notable. Stahl cherchait à créer un nouveau journal, *Deutschland Kurier*. La déclaration ci-dessus provient d'une réunion du 1<sup>er</sup> mai 2017 avec un éditeur qu'il cherchait à rallier à sa cause, qui a ensuite partagé le commentaire de Stahl sous serment. Peu après la réunion *Deutschland Kurier* est arrivé dans les boîtes aux lettres des gens et a aidé la campagne de l'AfD contre la politique de la chancelière Angela Merkel en matière de réfugiés. L'article de *Der Spiegel* intitulé « Un bailleur de fonds milliardaire et les finances troubles de l'AfD » montre comment Stahl et Finck ont aidé l'AfD dès ses débuts.

Des recherches menées par *Der Spiegel* ont révélé que le milliardaire et son cercle avaient non seulement contribué au journal affilié à l'AfD distribué pendant la campagne électorale de 2017, mais aussi financé des événements de l'AfD et étaient impliqués dans le commerce lucratif de l'or, que l'AfD utilisait initialement pour compléter ses finances. Ce dernier impliquait la filiale de Finck, Degussa, qui fournissait des lingots pour le magasin d'or de l'AfD.

*Der Spiegel* a écrit :

Sur le plan idéologique, M. Finck s'intègre bien au parti. Il y a de nombreuses années, un banquier qui connaissait bien M. Finck a déclaré à *Der Spiegel* que « seul Ghengis Khan se trouve politiquement à droite de Gustl », le surnom de Finck. Le père de Finck, August Sr, était un admirateur d'Hitler et a apporté son soutien financier aux Nazis.

M. Finck Jr. est décédé en 2021, mais son fils, August François, a poursuivi les relations douteuses de son père. Avant même la mort de son père, il s'impliquait dans de plus en plus de fonctions dans les affaires de sa famille, notamment au sein de la filiale suisse du négociant en or Degussa.

Depuis, les liens de la famille avec le régime nazi ont été largement mis en lumière dans *Nazi Billionaires : The Dark History of Germany's Wealthiest Dynasties (Les milliardaires nazis : la sombre histoire des dynasties les plus riches d'Allemagne)*. Vers la fin de son livre, David de Jong identifie le lien entre l'histoire de la famille Finck et ses contributions à l'AfD. Il souligne que Degussa a contribué à la production du Zyklon B, un pesticide à base de cyanure utilisé dans les chambres à gaz des camps de concentration. L'entreprise a profité du pillage des Juifs ; par exemple, la raffinerie berlinoise de Degussa a reçu des livraisons directes de dents en or provenant du ghetto de Lodz. Il est difficile de croire que l'entreprise n'avait pas connaissance de ces atrocités monstrueuses.

Une famille qui s'est enrichie auprès de banques juives a travaillé avec une société qui a acquis de l'or juif. Ensemble, ils ont financé un parti accusé de raviver la haine envers les Juifs. Mais les connexions douteuses ne s'arrêtent pas là.

Auguste François semble poursuivre à sa manière l'héritage de son père et de son grand-père. Il a fait parler de lui en 2019 pour avoir été le plus important donateur d'Augustus Intelligence, une

obscur société d'intelligence artificielle liée à l'extrême droite.

Hans-Georg Maassen, chef de l'Office fédéral de protection de la Constitution jusqu'en novembre 2018, a été impliqué dans Augustus Intelligence. Il en va de même pour l'ancien chef du service de renseignement extérieur allemand, August Hanning, qui a critiqué la politique d'accueil des réfugiés du gouvernement fédéral en 2015. L'ancien ministre de la Défense Karl-Theodor zu Guttenberg, que la *Trompette* observe de près, était également impliqué. (Lisez « [KT zu Guttenberg est-il sur le point de prendre le pouvoir ?](#) » par le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry).

Aujourd'hui, il est facile de rejeter les allégations selon lesquelles un groupe ou un individu serait « d'extrême droite » ou néo-nazi. Mais lorsqu'il s'agit d'affaires et de politique en Allemagne, il y a des raisons légitimes de s'inquiéter. En 1996, les États-Unis ont publié des révélations sur un document secret de la Seconde Guerre mondiale (reproduit intégralement dans notre brochure gratuite *Germany's Conquest of the Balkans, disponible en anglais uniquement*), qui exposait des accords entre des géants industriels allemands et de hauts responsables politiques allemands.

Nombreux sont ceux qui ont rejeté la réalité d'un réseau clandestin nazi en raison d'un manque supposé de preuves. Près de 80 ans plus tard, les gens s'en soucient encore moins. Pourtant, nous devrions y prêter attention. Le fait que l'extrême droite soit aujourd'hui soutenue par la même famille que celle qui a soutenu Adolf Hitler n'est peut-être pas une coïncidence. Le 9 mai 1945, feu Herbert W. Armstrong a lancé un avertissement :

Nous ne comprenons pas l'*exhaustivité* allemande. Dès le début de la Seconde Guerre mondiale, ils ont envisagé la possibilité de perdre ce deuxième tour, comme c'était le cas la première fois, et ils ont soigneusement et méthodiquement *planifié*, dans cette éventualité, le *troisième* tour—la Troisième Guerre mondiale ! Hitler a perdu. Ce cycle de guerre, en Europe, est terminé. Et les nazis sont maintenant passés dans la clandestinité. [...] Maintenant, un réseau clandestin nazi est en train d'être élaboré méthodiquement. Ils prévoient de revenir et de gagner à la troisième tentative.

Depuis qu'il a écrit cela, de nouvelles preuves sont apparues qui montrent que M. Armstrong avait raison. Mais comment savait-il que le réseau clandestin nazi aboutirait ? Une prophétie de l'Apocalypse 17 dit : « La bête que tu as vue était, et elle n'est plus. Elle doit monter de l'abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre [...] s'étonneront [...] Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps » (versets 8 et 10).

Dans sa brochure [Prophétiser de nouveau : la mission de Dieu à Son Église du temps de la fin](#) M. Flurry explique :

Cette révélation concerne le temps où M. Armstrong, l'Élie du temps de la fin, faisait cette Œuvre de Dieu. ...

Durant la Seconde Guerre mondiale, nous avons vu l'axe « Hitler-Mussolini », ensuite celui-ci a disparu de la scène. Il « n'était plus » ! Et pourtant, Dieu dit : « il est » ! Cet Axe de pouvoirs a perdu la guerre, mais comme M. Armstrong l'a prêché plusieurs fois, les Nazis sont allés en clandestinité—dans « l'abîme » (verset 8). Ils y sont encore—mais ils sont seulement en clandestinité.

Aujourd'hui, ils réapparaissent aux yeux de tous, mais nous sommes aveugles à cette réalité évidente !

Quel que soit l'avenir de l'AfD, ce parti et cette famille de milliardaires ont déjà changé l'humeur de l'Allemagne. Cependant, la plus grande transformation de l'Allemagne est encore à venir. Très bientôt, les industriels allemands vont à nouveau peser de tout leur poids derrière un homme qui conduira notre monde dans une autre guerre. À la *Trompette*, nous croyons savoir l'identité de cet homme. Lui aussi a des liens avec la famille Finck et d'autres industriels allemands. Pour apprendre ce que la Bible dit à propos de cet homme, demandez votre exemplaire gratuit de [Un dirigeant allemand fort est imminent](#).